

ときめきの瞬間



お風呂係は任せて

9月5日(日)

保健センターでは、出産を控えたご夫婦に、親としての自覚を少しづつ育ててもらおうと「パパママクラス」が開かれました。参加した未来のパパは、妊婦体験ジャケットを着用して妊婦さんの大変さを体感したり、保健師の指導を受けながら、赤ちゃんのお風呂の入れ方を学ぶなどして、親になる心構えをしました。



世界に一つ 私だけのハンカチ

9月12日(日)

陶史の森では、草木染め教室が開かれました。小学生から60歳代までの19人の参加者は、市内の染色家の指導を受けながら、玉ネギの皮やヨモギなど身近にある植物で布を染める体験をしました。輪ゴムで縛って模様を付け、染め液で染めた布は、オレンジ色やこげ茶色など、優しい自然の色に染まりました。



いつまでもお元気で

9月12日(日)

セラトピア土岐では、今年度90歳に到達する方のご長寿をお祝いする敬老会が開かれました。参加した44人の皆さんは、会食をしながら琴の演奏や舞踊などを観賞したほか、土岐少年少女合唱団が披露した「ふるさと」などの唱歌を一緒に口ずさむなどして、楽しいひとときを過ごしました。

表紙の一枚 負けるもんか!

9月12日(日)

市スポーツ少年団運動会が、市総合活動センター陸上競技場で行われました。まだ夏のような日差しが残る中、団員たちは、障害物競走や菓子食い競争、綱引きなど、運動会ならではの競技を楽しんだほか、保護者が参加する競技もあり、にぎやかな声援が飛んでいました。

